

Refuerzos de 10 mil soldados y policías se suman a la reconstrucción de las zonas afectadas en España

Internacionales



Publicada el: 02/11/24	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/refuerzos-de-10-mil-soldados-y-policias-se-suman-a-la-reconstruccion-de-las-zonas-afectadas-en-espana_7135.php

REFUERZOS DE 10 MIL SOLDADOS Y POLICÍAS SE SUMAN A LA RECONSTRUCCIÓN DE LAS ZONAS AFECTADAS EN ESPAÑA

Internacionales

Refuerzos de 10 mil soldados y policías se suman a la reconstrucción de las zonas afectadas en España

La ola de solidaridad no cesa este sábado en Valencia, donde miles de voluntarios se movilizan por segundo día consecutivo, armados con palas y escobas, para ayudar a las localidades vecinas devastadas.

El Gobierno Español Refuerza la Ayuda ante el Mayor Desastre Natural de su Historia Reciente

El gobierno español ha anunciado este sábado el envío de 10.000 efectivos adicionales, entre soldados y policías, para intensificar la búsqueda de desaparecidos y la distribución de ayuda en las zonas devastadas por las inundaciones, que han sido catalogadas como el "mayor desastre natural en la historia reciente" del país.

Este trágico evento ha dejado al menos 211 muertos, la mayoría en la región de Valencia.

Despliegue Inmediato de Fuerzas

El presidente del gobierno, Pedro Sánchez, comunicó que "hoy mismo llegarán a la provincia de Valencia 4.000 efectivos adicionales de las unidades militares", y que "a primera hora de mañana llegarán los 1.000 efectivos militares restantes".

Estos se sumarán a los 2.500 soldados ya presentes en la región.

Además, se desplegarán 5.000 policías y guardias civiles, lo que duplicará los agentes en la zona para garantizar la seguridad y evitar saqueos, que hasta ahora han llevado a 82 detenciones.

Balance de Víctimas y Estado de Emergencia

Sánchez, quien calificó esta situación como "la segunda inundación que más víctimas se ha cobrado en Europa en lo que va de siglo", advirtió que el número de fallecidos podría aumentar, dado que todavía hay un elevado número de desaparecidos.

Muchos cuerpos permanecen atrapados entre los vehículos amontonados en las carreteras y estacionamientos debido a las torrenciales lluvias que arrasaron la región.

Las tormentas, que descargaron en pocas horas una cantidad de agua equivalente a la que normalmente cae en un año, han causado la destrucción de puentes y hogares, así como numerosos vehículos arrastrados, complicando así el trabajo de los servicios de emergencia.

Reconocimiento de Carencias en la Respuesta

Ante la desesperación creciente de la población, que busca a sus seres queridos y clama por agua y alimentos, Sánchez reconoció que "la respuesta que se está dando no es suficiente".

Asimismo, admitió "problemas y carencias severas", resaltando que muchos municipios están sepultados bajo el lodo.

Sin embargo, el presidente envió un mensaje de esperanza, instando a los españoles a "escribir un capítulo más a la historia de superación y resistencia

que representa nuestra nación".

Aseguró también que el gobierno está preparado para enviar los recursos necesarios a las autoridades locales y que ya se han iniciado los trámites para solicitar la ayuda del fondo europeo de solidaridad.

Recuperación y Solidaridad Ciudadana

El gobierno ha logrado recuperar el 94% del suministro eléctrico en las localidades afectadas y ha retirado más de 2.000 vehículos, así como toneladas de lodo y escombros, lo que ha permitido reabrir algunas carreteras.

Una de las prioridades del ejército es reabrir vías para facilitar la entrega de ayuda y restablecer el orden en los municipios afectados.

En el cinturón metropolitano de Valencia, los vecinos continúan trabajando arduamente para limpiar el barro de sus hogares, mientras que los bomberos intentan extraer agua de garajes y túneles en la búsqueda de posibles víctimas. Las muestras de solidaridad se han mantenido, con miles de personas tratando de acceder a las localidades afectadas, llevando consigo palas y escobas, así como toneladas de alimentos y agua.

La vicepresidenta de la región de Valencia, Susana Camarero, reconoció la frustración de los damnificados y afirmó que es lógico que reclamen más asistencia, aunque subrayó que no ha habido ausencia de ayuda.

Por su parte, el gobierno de Valencia ha decretado restricciones a la circulación de particulares en las áreas afectadas durante el fin de semana, para no obstaculizar las labores de rescate.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**REFUERZOS DE 10 MIL
SOLDADOS Y POLICÍAS
SE SUMAN A LA
RECONSTRUCCIÓN DE
LAS ZONAS AFECTADAS
EN ESPAÑA**

Refuerzos de 10 mil soldados y policias se suman a la reconstruccion de las zonas afectadas en espana

Tags

reciente, localidades, valencia, natural, solidaridad, afectadas, desastre, efectivos, devastadas, escobas, historia, gobierno

Noticias relacionadas

4.0 * *Tragedia en España: el devastador paso de la Dana deja un saldo de 140 vidas perdidas*

3.7 * *Desolación en España: más de 60 vidas perdidas a raíz de catastróficas inundaciones en Valencia*

4.6 * *Un valiente bombero venezolano narra la devastadora experiencia de las inundaciones en España*

3.6 * *El papa Francisco muestra su solidaridad con las víctimas de las devastadoras inundaciones en España*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

4.0 * *España y Palestina consolidan lazos: Felipe VI da la bienvenida al primer embajador palestino con la entrega de cartas credenciales*

4.9 * *España sufre una tragedia: más de 51 vidas perdidas a causa de intensas lluvias y catastróficas inundaciones*

5.0 * *Edmundo González, líder opositor, deja Venezuela en búsqueda de asilo en España*

4.8 * *Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024